



#VAPORMÉXICO

Alianza estrecha unidad

**ALISTA INICIATIVA
PARA GOBIERNOS
DE COALICIÓN**

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La alianza Va por México alista una iniciativa de reforma para la creación de la ley de gobiernos de coalición, a fin de establecer contrapesos, inclusión y que el país "no esté al capricho de un solo hombre".

En conferencia de prensa conjunta, los presidentes nacionales del PAN, Marko Cortés, del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano; junto con los coordinadores de las tres bancada en la Cámara de Diputados y en el Senado, Jorge Romero, Julen Reñentería; Rubén Moreira, Manuel Añorve y Luis Espinosa Cházaro, detallaron que iniciarán con la organización de foros en todo el país con la participación de expertos en materia electoral, constitucionalistas, académicos y la sociedad civil a fin de crear un producto

legislativo.

"Hoy les presentamos un esfuerzo para que tengamos una legislación secundaria en lo federal, de gobiernos de coalición y que tengamos en los estados que así vayamos conviniendo legislaciones locales de gobiernos de coalición para que México no esté al capricho de un solo hombre", detalló el líder panista Marko Cortés.

Los partidos de la coalición Va por México advirtieron que en la presentación de la solicitud de juicio de procedencia en contra del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, tanto Sergio Gutiérrez Luna, como Renato Sales, violaron el debido proceso al revelar detalles de la investigación. ●

COCINAN INICIATIVA

1 Buscan presentar la propuesta en el próximo periodo de sesiones.

2 La legislación será reglamentaria del artículo 89 constitucional.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	9	18/08/2022	LEGISLATIVO